



## Dividend Distribution Policy

Effective Date  
January 1, 2026

Issued Date  
February 18, 2026

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and strokes.

Director



A handwritten signature in green ink, consisting of a few simple, sweeping strokes.

Chairman



شركة الشرقية للاستثمار  
القابضة (ش.م.ع.ع)  
A'Sharqiya Investment  
Holding Co. (SAOG)

A'Sharqiya Investment Holding Company SAOG

شركة الشرقية للاستثمار القابضة ش م ع ع

## Dividend Distribution Policy

سياسة توزيع الأرباح

## Contents

المحتويات

- |  |  |
|--|--|
| 1. Introduction  | ١. المقدمة                                       |
| 2. Purpose   | ٢. الغرض   |
| 3. Scope and Applicability                               | ٣. نطاق التطبيق                                  |
| 4. Regulatory Framework and Standards                    | ٤. الإطار التنظيمي والمعايير                     |
| 5. Roles and Responsibilities                            | ٥. الأدوار والمسؤوليات                           |
| 6. Compliance Obligations                                | ٦. التزامات الامتثال                             |
| 7. Governing Law and Jurisdiction                        | ٧. القانون الواجب التطبيق والاختصاص القضائي      |
| 8. Dividend Distribution Framework                       | ٨. إطار توزيع الأرباح                            |
| 9. Optional Financial and Strategic Disclosure Standards | ٩. معايير الإفصاح المالي والاستراتيجي الاختيارية |
| 10. Disclaimer and Forward-Looking Statements            | ١٠. إخلاء المسؤولية والبيانات المستقبلية         |
| 11. Shareholder Communication                            | ١١. التواصل مع المساهمين                         |
| 12. Board Oversight and Review                           | ١٢. إشراف مجلس الإدارة والمراجعة                 |



P.O. Box 47, Al Harthy Complex  
Postal Code 118, Sultanate of Oman  
Tel: 24566160, Fax: 24566162  
C.R. : 4090438  
VAT IN No: OM1100040361  
TAX CARD No: 8108233

ص.ب. ٤٧ ، مجمع الحارثي  
الرمز البريدي ١١٨ ، سلطنة عمان  
هاتف : ٢٤٥٦٦١٦٠ ، فاكس: ٢٤٥٦٦١٦٢  
س.ت: ٤٠٩٠٤٣٨  
رقم التعريف الضريبي: OM1100040361  
رقم البطاقة الضريبية: ٨١٠٨٢٣٣

البريد الإلكتروني: admin@asharqiya.com





<b>Dividend Distribution Policy</b>	سياسة توزيع الأرباح
<p><b>1. Introduction</b></p> <p>This Dividend Distribution Policy (the "Policy") is adopted pursuant to Muscat Stock Exchange ("MSX") Circular (3/2025) and the Dividend Distribution Policy Guidelines for Listed Companies. This Policy establishes a formal framework governing the declaration, approval, and distribution of dividends by the Company and is intended to enhance transparency, ensure consistent disclosure practices, and support shareholders in making informed investment decisions.</p>	<p>١. مقدمة</p> <p>تُعتمد سياسة توزيع الأرباح هذه (يُشار إليها فيما بعد بـ"السياسة") وفقاً لتعميم بورصة مسقط رقم (٢٠٢٥/٣) وإرشادات سياسة توزيع الأرباح للشركات المدرجة. و تهدف هذه السياسة إلى وضع إطار حوكمة رسمي ينظم إعلان الأرباح واعتمادها وتوزيعها من قبل الشركة، وذلك بهدف تعزيز الشفافية، وضمان ممارسات الإفصاح المتسقة، ودعم المساهمين في اتخاذ قرارات استثمارية مدروسة ومستنيرة.</p>
<p><b>2. Purpose</b></p> <p>The purpose of this Policy is to define the principles, procedures, and governance standards applicable to dividend distributions, in alignment with applicable laws, MSX requirements, and recognized international best practices. This Policy is designed to provide shareholders with clarity regarding the Company's dividend philosophy, financial considerations, and disclosure obligations.</p>	<p>٢. الغرض</p> <p>تهدف هذه السياسة إلى تحديد المبادئ والإجراءات ومعايير الحوكمة المطبقة على توزيع الأرباح، وذلك بما يتوافق مع القوانين واللوائح المعمول بها، ومتطلبات بورصة مسقط (MSX)، وأفضل الممارسات الدولية المتعارف عليها. كما صُممت هذه السياسة لتوفير قدر أكبر من الوضوح للمساهمين فيما يتعلق ب نهج الشركة في توزيع الأرباح، والاعتبارات المالية ذات الصلة، ومتطلبات الإفصاح.</p>
<p><b>3. Scope and Applicability</b></p> <p>This Policy applies to the Board of Directors (the "Board of Directors"), executive management, the finance function, investor relations, compliance personnel, and the Board Secretary. It governs all matters relating to the planning, recommendation, approval, declaration, payment, and disclosure of dividends to shareholders.</p>	<p>٣. النطاق و التطبيق</p> <p>تسري هذه السياسة على مجلس الإدارة، والإدارة التنفيذية، ووظيفة الشؤون المالية، ووحدة علاقات المستثمرين، وموظفي الامتثال، وأمين سر مجلس الإدارة. وتنظم هذه السياسة جميع المسائل المتعلقة ب التخطيط لتوزيع الأرباح، والتوصية بها، واعتمادها، وإعلانها، وصرفها، والإفصاح عنها للمساهمين.</p>
<p><b>4. Regulatory Framework and Standards</b></p> <p>All dividend distributions shall be made in accordance with:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>•MSX Circular (3/2025) and related guidelines.</li><li>•The Commercial Companies Law of the Sultanate of Oman and its implementing regulations.</li></ul>	<p>٤. الإطار التنظيمي والمعايير</p> <p>تتم جميع توزيعات الأرباح وفقاً لما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• تعميم بورصة مسقط رقم (٢٠٢٥/٣) وما يتصل به من إرشادات.</li><li>• قانون الشركات التجارية لسلطنة عُمان ولوائحته التنفيذية.</li></ul>





<p>•The Company's constitutional documents; and</p> <p>•Applicable corporate governance rules and listing requirements.</p> <p>Dividend decisions shall be subject to Board of Directors approval and, where required by law or regulation, shareholder approval at the Annual General Meeting ("AGM") or Extraordinary General Meeting.</p>	<p>• النظام الأساسي للشركة؛ و</p> <p>• قواعد حوكمة الشركات ومتطلبات الإدراج المعمول بها.</p> <p>وتخضع قرارات توزيع الأرباح لموافقة مجلس الإدارة، كما تتطلب — متى ما نص القانون أو اللوائح على ذلك — موافقة المساهمين في اجتماع الجمعية العامة السنوية أو الجمعية العامة غير العادية.</p>
<p><b>5. Roles and Responsibilities</b></p> <p>5.1 Board of Directors: The Board of Directors has ultimate authority to approve this Policy and to recommend or declare dividends, subject to applicable legal requirements.</p>	<p>٥. الأدوار والمسؤوليات</p> <p>٥.١ مجلس الإدارة : يتحمل مجلس الإدارة المسؤولية النهائية عن اعتماد هذه السياسة، كما يختص بالتوصية بتوزيعات الأرباح أو إعلانها، وذلك وفقاً لأحكام القوانين واللوائح المعمول بها.</p>
<p><b>5.2 Executive Management and Finance Function:</b> Responsible for evaluating the Company's financial position, preparing dividend recommendations, and ensuring that proposed distributions are sustainable and compliant with legal and financial constraints.</p>	<p>٥.٢ الإدارة التنفيذية ووظيفة الشؤون المالية: تتولى الإدارة التنفيذية ووظيفة الشؤون المالية تقييم المركز المالي للشركة، وإعداد التوصيات المتعلقة بتوزيعات الأرباح، والتأكد من أن التوزيعات المقترحة قابلة للاستدامة ومتوافقة مع المتطلبات القانونية والقيود المالية ذات الصلة.</p>
<p><b>5.3 Investor Relations / Compliance / Board Secretary:</b> Responsible for timely and accurate disclosure of dividend information, investor communication, and publication of announcements on the Company's official website and the MSX portal.</p>	<p>٥.٣ علاقات المستثمرين / الامتثال / أمين سر مجلس الإدارة: تتولى هذه الجهات مسؤولية الإفصاح الدقيق وفي الوقت المناسب عن المعلومات المتعلقة بتوزيعات الأرباح، والتواصل مع المستثمرين، ونشر الإعلانات ذات الصلة عبر الموقع الإلكتروني الرسمي للشركة ومنصة بورصة مسقط (MSX).</p>
<p><b>6. Compliance Obligations</b></p> <p>The Company shall implement and maintain compliance with this Policy and all applicable MSX requirements within the prescribed regulatory timelines. Compliance with this Policy shall be monitored by management and reported periodically to the Board of Directors.</p>	<p>٦. التزامات الامتثال</p> <p>تلتزم الشركة بتنفيذ هذه السياسة والحفاظ على الامتثال لها ولجميع متطلبات بورصة مسقط والجهات التنظيمية ذات الصلة، وذلك ضمن المواعيد والأطر الزمنية التنظيمية المحددة. كما يتم متابعة الالتزام بهذه السياسة من قبل الإدارة، مع رفع تقارير دورية إلى مجلس الإدارة بشأن مستوى الامتثال.</p>
<p><b>7. Governing Law and Jurisdiction</b></p>	<p>٧. القانون الواجب التطبيق والاختصاص القضائي</p>





<p>This Policy shall be governed by and construed in accordance with the laws of the Sultanate of Oman. Any matters arising in connection with this Policy shall be subject to the jurisdiction of the competent courts and regulatory authorities in Oman.</p>	<p>تخضع هذه السياسة وتفسّر وفقاً لقوانين سلطنة عُمان. وتكون أي مسائل تنشأ فيما يتعلق بهذه السياسة خاضعة لاختصاص المحاكم المختصة والجهات التنظيمية في سلطنة عُمان.</p>
<p><b>8. Dividend Distribution Framework</b> <b>8.1 Authority and Approval</b></p> <p>All dividend decisions shall be approved by the Board of Directors at duly convened meetings and recorded in official resolutions. Where required, such decisions shall be submitted to shareholders for approval.</p>	<p>٨. إطار توزيع الأرباح ٨.١ الصلاحية والاعتماد</p> <p>تتخذ قرارات توزيع الأرباح من قبل مجلس الإدارة في اجتماعات منعقدة وفق الأصول، ويتم توثيقها ضمن قرارات رسمية للمجلس. وعند الاقتضاء، تُعرض هذه القرارات على المساهمين لاعتمادها وفقاً لمتطلبات القوانين واللوائح ذات الصلة.</p>
<p><b>8.2 Dividend Intent and Discretion</b></p> <p>The Company intends to distribute dividends subject to the availability of distributable profits, cash flow sufficiency, capital expenditure requirements, debt obligations, and future growth plans. The Board of Directors retains full discretion to declare or withhold dividends in any financial period based on these considerations.</p>	<p>٨.٢ نية التوزيع وسلطة التقدير</p> <p>تعترف الشركة توزيع الأرباح رهنأ بتوافر الأرباح القابلة للتوزيع، وكفاية التدفقات النقدية، ومتطلبات النفقات الرأسمالية، والالتزامات التمويلية، وخطط النمو المستقبلية. ويحتفظ مجلس الإدارة بسلطة تقديرية كاملة في إعلان توزيعات الأرباح أو حبسها خلال أي فترة مالية، استناداً إلى هذه الاعتبارات.</p>
<p><b>8.3 Frequency of Distribution</b></p> <p>Dividends may be declared on an annual or interim basis, as determined by the Board of Directors and permitted by applicable law.</p>	<p>٨.٣ وتيرة التوزيع</p> <p>يجوز توزيع الأرباح على أساس سنوي أو على شكل توزيعات مرحلية، وفقاً لما يقرره مجلس الإدارة وبما يتوافق مع القوانين واللوائح المعمول بها.</p>
<p><b>8.4 Forms of Distribution</b></p> <p>Dividends may be distributed in the form of cash dividends, bonus shares, dividend reinvestment plans (DRIP), or a combination thereof, subject to regulatory approval and the Company's financial capacity.</p>	<p>٨.٤ أشكال التوزيع</p> <p>يجوز توزيع الأرباح بأحد الأشكال التالية: توزيعات نقدية، أو أسهم مجانية، أو برامج إعادة استثمار الأرباح (DRIP)، أو أي مزيج من هذه الأشكال، وذلك رهنأ بالحصول على الموافقات التنظيمية اللازمة وبما يتوافق مع القدرة المالية للشركة.</p>
<p><b>8.5 Financial Criteria</b></p> <p>In determining dividends, the Board of Directors shall consider, inter alia:</p>	<p>٨.٥ المعايير المالية</p> <p>عند اتخاذ قرار بشأن توزيع الأرباح، يراعي مجلس الإدارة، من</p>





<ul style="list-style-type: none"><li>• Earnings and net profit;</li><li>• Free cash flow and liquidity position;</li><li>• Capital expenditure and working capital requirements;</li><li>• Existing and projected debt levels and financial ratios; and</li><li>• Sustainability of future operations.</li></ul>	<p>بين أمور أخرى، ما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• الأرباح وصافي الربح المحقق؛</li><li>• التدفقات النقدية الحرة ومركز السيولة؛</li><li>• متطلبات النفقات الرأسمالية ورأس المال العامل؛</li><li>• مستويات المديونية الحالية والمتوقعة والمؤشرات المالية ذات الصلة؛ و</li><li>• استدامة العمليات والأنشطة المستقبلية.</li></ul>
<b>8.6 Growth and Reinvestment Considerations</b> <p>The Company shall balance shareholder returns with the need to reinvest earnings to support long-term strategic growth and value creation.</p>	<b>٨.٦ اعتبارات النمو وإعادة الاستثمار</b> <p>تسعى الشركة إلى تحقيق التوازن بين عوائد المساهمين والحاجة إلى إعادة استثمار الأرباح لدعم النمو الاستراتيجي طويل الأجل وتعزيز القيمة للمساهمين.</p>
<b>8.7 Economic and Industry Factors</b> <p>Dividend decisions shall take into account prevailing macroeconomic conditions, industry trends, and the Company's competitive position.</p>	<b>٨.٧ العوامل الاقتصادية والقطاعية</b> <p>تأخذ قرارات توزيع الأرباح في الاعتبار الظروف الاقتصادية الكلية السائدة، واتجاهات القطاع الذي تعمل فيه الشركة، والمركز التنافسي للشركة في السوق.</p>
<b>8.8 Dividend Announcement Requirements</b> <p>Each dividend announcement shall include, at a minimum, the declaration date, dividend amount or ratio, cum-dividend date, ex-dividend date, record date, and payment date.</p>	<b>٨.٨ متطلبات إعلان توزيعات الأرباح</b> <p>يجب أن يتضمن كل إعلان لتوزيعات الأرباح، كحد أدنى، تاريخ إعلان التوزيع؛ قيمة التوزيع أو نسبته؛ تاريخ الاستحقاق مع الأرباح، تاريخ التداول دون أحقية الأرباح، تاريخ تسجيل المساهمين المستحقين و تاريخ صرف الأرباح.</p>
<b>8.9 Disclosure Channels</b> <p>Dividend announcements and this Policy shall be disclosed on the Company's official website and the MSX website in a timely manner.</p>	<b>٨.٩ قنوات الإفصاح</b> <p>يتم الإفصاح عن إعلانات توزيعات الأرباح وعن هذه السياسة عبر الموقع الإلكتروني الرسمي للشركة وموقع بورصة مسقط (MSX) وذلك في الوقت المناسب ووفقاً لمتطلبات الإفصاح التنظيمي.</p>
<b>8.10 Authorized Signatories</b> <p>The Board of Directors shall be responsible for executing dividend approvals and related documentation.</p>	<b>٨.١٠ المخولون بالتوقيع</b> <p>يتولى مجلس الإدارة مسؤولية اعتماد قرارات توزيع الأرباح وتنفيذها، وكذلك التوقيع على المستندات والقرارات ذات الصلة.</p>
<b>8.11 Policy Rationale</b>	<b>٨.١١ مبررات السياسة</b>





<p>The Company's dividend approach seeks to provide sustainable and predictable shareholder returns while preserving financial flexibility and supporting long-term corporate objectives.</p>	<p>يهدف نهج الشركة في توزيع الأرباح إلى توفير عوائد مستدامة ويمكن التنبؤ بها للمساهمين، مع المحافظة في الوقت ذاته على المرونة المالية للشركة ودعم تحقيق أهدافها الاستراتيجية طويلة الأجل.</p>
<p><b>8.12 Supplementary Disclosures</b></p> <p>The Company may provide additional disclosures as necessary to enhance investor understanding of its dividend practices.</p>	<p>٨.١٢ إفصاحات إضافية</p> <p>يجوز للشركة تقديم إفصاحات إضافية عند الحاجة بما يسهم في تعزيز فهم المستثمرين لسياسات وممارسات الشركة المتعلقة بتوزيعات الأرباح.</p>
<p><b>8.13 Legal Reservations</b></p> <p>All dividend distributions are subject to statutory restrictions, shareholder rights, creditor protections, and any limitations contained in applicable laws or the Company's constitutional documents.</p>	<p>٨.١٣ التحفظات القانونية</p> <p>تخضع جميع توزيعات الأرباح إلى القيود القانونية المقررة، وحقوق المساهمين، ومتطلبات حماية الدائنين، إضافة إلى أي قيود أخرى منصوص عليها في القوانين واللوائح المعمول بها أو في النظام الأساسي للشركة.</p>
<p><b>8.14 Amendments</b></p> <p>This Policy may be amended, modified, or replaced by resolution of the Board of Directors to reflect regulatory changes or operational experience. Any material amendments shall be disclosed in accordance with MSX requirements.</p>	<p>٨.١٤ التعديلات</p> <p>يجوز تعديل هذه السياسة أو تحديثها أو استبدالها بقرار صادر عن مجلس الإدارة، وذلك لمواكبة التغيرات التنظيمية أو المستجدات التشغيلية.</p> <p>كما يتم الإفصاح عن أي تعديلات جوهرية وفقاً لمتطلبات الإفصاح المعمول بها في بورصة مسقط (MSX).</p>
<p><b>9. Dividend Disclosure Standards</b></p> <p>The Company shall maintain clear and consistent disclosure regarding:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Dividend payability and frequency;</li><li>• Cash dividends and/or bonus share distributions;</li><li>• Dividend declaration and key entitlement dates;</li></ul>	<p>٩. معايير الإفصاح عن توزيعات الأرباح</p> <p>تلتزم الشركة بالمحافظة على إفصاح واضح ومتسق فيما يتعلق بما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• قابلية توزيع الأرباح وتواترها؛</li><li>• توزيعات الأرباح النقدية و/أو توزيع الأسهم المجانية؛</li><li>• إعلان توزيعات الأرباح والتواريخ الرئيسية المرتبطة بالاستحقاق؛</li><li>• حالة التداول مع أحقية الأرباح أو عدم استحقاقها؛</li></ul>





<ul style="list-style-type: none"><li>• Cum-dividend and ex-dividend status;</li><li>• Record and payment dates; and</li><li>• Dividend payout ratios and related financial indicators.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• تاريخ تسجيل المساهمين المستحقين وتاريخ صرف الأرباح؛</li><li>• نسب توزيع الأرباح والمؤشرات المالية ذات الصلة.</li></ul>
<b>9.1 Optional Financial and Strategic Disclosures</b> Subject to the Company's financial condition, strategic priorities, and regulatory considerations, the Board of Directors, may include the following additional disclosures to enhance investor transparency:	<b>٩.١ معايير الإفصاح المالي والاستراتيجي الاختيارية</b> رهنأ بالوضع المالي للشركة، وأولوياتها الاستراتيجية، والاعتبارات التنظيمية ذات الصلة، يجوز لمجلس الإدارة تضمين الإفصاحات الإضافية التالية بما يعزز مستوى الشفافية للمستثمرين:
<ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Dividend Coverage Ratio (DCR):</b> Disclosure of the Company's capacity to cover dividend payments from net income.</li><li>• <b>Free Cash Flow to Equity (FCFE):</b> Information on cash available for distribution after expenses, capital expenditures, and debt servicing.</li><li>• <b>Net Debt to EBITDA Ratio:</b> Disclosure of leverage levels and debt servicing capacity.</li><li>• <b>Zero Dividend Policy (if applicable):</b> Explanation of circumstances where profits are retained for reinvestment instead of distribution.</li><li>• <b>Company Financial Health Indicators:</b> Summary discussion of profitability and overall financial performance relevant to divided sustainability.</li><li>• <b>Economic and Industry Conditions:</b> Overview of macroeconomic and sector</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• نسبة تغطية توزيعات الأرباح :</li><li>الإفصاح عن قدرة الشركة على تغطية توزيعات الأرباح من صافي الدخل.</li><li>• التدفقات النقدية الحرة لحقوق الملكية:</li><li>معلومات حول النقد المتاح للتوزيع بعد خصم المصروفات والنفقات الرأسمالية وخدمة الدين.</li><li>• نسبة صافي الدين إلى الأرباح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك: الإفصاح عن مستويات المديونية وقدرة الشركة على خدمة التزاماتها المالية.</li><li>• سياسة عدم توزيع الأرباح (إن وجدت):</li><li>توضيح الحالات التي قد يتم فيها الاحتفاظ بالأرباح لإعادة استثمارها بدلاً من توزيعها.</li><li>• مؤشرات الصحة المالية للشركة: عرض موجز لمستوى الربحية والأداء المالي العام ذي الصلة باستدامة توزيعات الأرباح.</li><li>• الظروف الاقتصادية والقطاعية: نظرة عامة على العوامل الاقتصادية الكلية واتجاهات القطاع التي قد تؤثر في قرارات</li></ul>





<p>factors influencing dividend decisions.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Business Expansion Plans:</b> Disclosure of reinvestment or growth initiatives that may affect dividend distributions.</li><li>• <b>Debt Levels and Financing Strategy:</b> Explanation of debt structure, repayment plans, and their relationship to dividend or reinvestment policies.</li></ul> <p>Such optional disclosures shall be provided where relevant to investor understanding and shall be presented in a clear and balanced manner.</p>	<p>توزيع الأرباح.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>خطط التوسع والنمو:</b> الإفصاح عن مبادرات إعادة الاستثمار أو خطط النمو التي قد يكون لها أثر على توزيعات الأرباح.</li><li>• <b>مستويات الدين واستراتيجية التمويل:</b> توضيح هيكل الديون وخطط السداد وعلاقتها بسياسات توزيع الأرباح أو إعادة الاستثمار.</li></ul> <p>ويتم تقديم هذه الإفصاحات الاختيارية عند الاقتضاء وبما يسهم في تعزيز فهم المستثمرين، على أن تُعرض بأسلوب واضح ومتوازن.</p>
<p><b>10. Disclaimer and Forward-Looking Statements</b></p> <p>Disclaimer and Forward-Looking Statements Dividend payments are subject to the Company's financial performance, legal and regulatory requirements, and Board of Directors approval. Historical dividend payments shall not be construed as a guarantee of future distributions. Any forward-looking statements regarding dividends are subject to risks and uncertainties.</p>	<p>١٠. إخلاء المسؤولية والبيانات المستقبلية</p> <p>تخضع توزيعات الأرباح للأداء المالي للشركة، والمتطلبات القانونية والتنظيمية، وموافقة مجلس الإدارة. ولا يجوز تفسير توزيعات الأرباح التاريخية على أنها ضمان لتوزيعات مستقبلية. كما أن أي بيانات أو توقعات مستقبلية تتعلق بتوزيعات الأرباح تبقى عرضة للمخاطر والشكوك التي قد تؤثر في النتائج الفعلية.</p>
<p><b>11. Shareholder Communication</b></p> <p>Shareholders may direct dividend-related inquiries to the Company's Investor Relations Department through officially designated communication channels.</p>	<p>١١. التواصل مع المساهمين</p> <p>يجوز للمساهمين توجيه أي استفسارات تتعلق بتوزيعات الأرباح إلى إدارة علاقات المستثمرين في الشركة عبر قنوات التواصل الرسمية المعتمدة.</p>
<p><b>12. Board Oversight and Review</b></p> <p>The Board of Directors shall exercise ongoing</p>	<p>١٢. إشراف مجلس الإدارة والمراجعة</p> <p>يمارس مجلس الإدارة إشرافاً مستمراً على تنفيذ هذه السياسة</p>





effectiveness of this Policy as part of its broader corporate governance and risk management responsibilities. In particular:

- The Board of Directors shall review the Company's dividend capacity in conjunction with its financial performance, capital structure, liquidity position, and risk profile.
- The Audit and/or Risk Committee (where applicable) shall support the Board of Directors by reviewing key financial metrics, leverage levels, and sustainability of proposed dividend distributions.
- Management shall periodically report to the Board of Directors on compliance with this Policy and on any material developments that may affect dividend decisions.
- The Board of Directors shall review this Policy annually, to ensure its continued relevance, regulatory compliance, and alignment with the Company's strategic objectives.

Any recommendations arising from such reviews shall be documented and, where appropriate, incorporated into amendments to this Policy.

وفاعليتها وذلك في إطار مسؤولياته الأوسع المتعلقة بحوكمة الشركة وإدارة المخاطر. وعلى وجه الخصوص:

• يقوم مجلس الإدارة بمراجعة قدرة الشركة على توزيع الأرباح بالتزامن مع تقييم أدائها المالي، وهيكل رأس المال، ومركز السيولة، ومستوى المخاطر.

• تقوم لجنة التدقيق و/أو لجنة المخاطر (حيثما تنطبق) بدعم مجلس الإدارة من خلال مراجعة المؤشرات المالية الرئيسية، ومستويات المديونية، واستدامة توزيعات الأرباح المقترحة.

• تقوم الإدارة برفع تقارير دورية إلى مجلس الإدارة بشأن مستوى الالتزام بهذه السياسة وأي تطورات جوهرية قد تؤثر في قرارات توزيع الأرباح.

• يقوم مجلس الإدارة بمراجعة هذه السياسة سنوياً للتأكد من استمرار ملاءمتها، والتزامها بالمتطلبات التنظيمية، وتوافقها مع الأهداف الاستراتيجية للشركة.

وأي توصيات تخرج عن هذه المراجعات يتم توثيقها رسمياً، كما يتم — عند الاقتضاء — إدراجها ضمن التعديلات المقترحة على هذه السياسة.

